

福山高校だより 7月号



福山高校
公式キャラクター
こうしょう先生



令和3年7月2日 発行：福山高等学校

福山高校 ブログ

検索

NHK「撮ってもビデオ」にできました

4月28日に行われた惣陣が丘花文字イルミネーション設置作業ボランティアの様子が5月12日(水)に『NHK撮ってもビデオ』で紹介されました。

本校から7名の生徒と9名の先生方が参加しました。



放課後課外開始



5月24日(月)から放課後課外が始まりました。進路実現に向けた学習や基本的な学力、就職に対する知識を深めることを目的としています。また、今年度は新たに「視覚処理」コースが開講されました。この講座は、視覚での認知能力を高める講座で、「こぐトレ」と言われる教材を用いて、ゲーム感覚で全教科に通じる能力を身につけることを目的としています。進学・就職・視覚処理コースとどのコースも多くの生徒の申し込みがあり、それぞれの目標に向けて真剣に取り組んでいます。



福高面接始まる

9月からの就職試験、進学試験に向けて3年生が動き出しました。まずは、マナー指導から。進路目標が決まると志望動機・自己PRなど5項目の福高面接をクリアし、8月に行われる校内選考会に臨みます。

進路実現に向けて、全職員・生徒一丸になって取り組みます。



進路ガイダンス 6月7日(月)

6月7日に進路ガイダンスがありました。進学希望者は、体育館、教室を使って学校説明を、就職希望者は武道館で企業の説明をしていただきました。今回は、新型コロナウイルスの影響もあり、県内の大学、短大、専門学校は直接来校いただき、県外の専門学校は、ズームを使った説明会をしていただきました。それぞれのブースに分かれて、生徒はいろいろな学校の説明を聞いたようです。また、就職希望者は、武道館でワタキューセイモア(株)と、自衛隊の話を行いました。ワタキューセイモアは、昨年度本校を卒業した大當あいら先輩と、松山萌花先輩を伴い、実際に働き出してから職場の空気や、働くことと学校に行くことの違いについて話してくれたようです。それぞれが自分自身の進路について考えるいい機会となりました。



進学～学校案内～



就職～会社説明会～



本紙内容は、福山高校公式ホームページからも見る事ができるぞい！



福山高校をよりよくするために、意見を出し合って話し合いましたという生徒会長の挨拶のあと、協議が行われました。まず、令和3年度の生徒会活動、各委員会活動計画、令和2年度の決算報告、今年度の予算案が承認されました。また、各学級等から、多くの要望事項が出されました。提案者からの説明、提案に対する意見、議決(過半数以上の賛成で正式に要望を学校にあげる)の順で、一つ一つ真剣に考えました。また、よりよい学校生活にするために、お互いに気を付けたいマナーについて確認しました。

最後に教頭先生より、今回の資料に書かれた内容を1人1人が意識し、福山高校をよりよいもに変えてくださいと講評を頂き閉会しました。



福山創業塾 ~麦刈り・土作り・蔓無源氏苗うえ~

5月26日(水) 梅雨の晴れ間に、いよいよ創業塾の活動が始まりました。

今回のポイント

1. 育てた農作物を地域経済活性化に活用することを考える。
2. 農作物の効率的な育成をするための手法を考える。



鎌の使い方・注意事項の説明を受け、いざ収穫へ

★麦の実りに感謝★



今年度の豊作を祈願しつつ土作りに励んでいます。

<生徒の感想より>
共同作業がとても楽しかったです。



6月2日(水) ~「蔓無源氏」植え付け~
谷山農園の谷山さんのご指導の下、立派に育つように愛情を込めて丁寧に苗を植え付けまし



☆Topics☆

6月9日(水)たからべ森の学校の谷口校長先生のご指導のもと、麦の脱穀と唐箕を体験しました。

- | | |
|-------------|-----------------|
| 1. 職場体験学習 | 7月 6日(火) ~8日(金) |
| 2. クラスマッチ | 7月19日(月) |
| 3. 終業式 | 7月20日(火) |
| 4. 三者面談(3年) | 7月 5日(水) ~30(金) |
| 5. 1日体験入学 | 8月 5日(木) |